

DU 25 AU 29 MAI, LA FERIA D'ALÈS DÉROULERA SON PROGRAMME

De la couleur, des nouveautés et beaucoup de bonne humeur seront au menu de la Feria de l'Ascension qui, après deux années de pandémie, a retrouvé sa place dans le calendrier festif alésien.

Deux années pleines sans Feria, voilà de quoi donner des fourmis dans les jambes du public, mais aussi de ses organisateurs au moment de son retour. Bandana blanc noué autour du cou, lundi 2 mai, le maire d'Alès, Max Roustan, accompagné de son 1^{er} adjoint Christophe Rivenq, ne boudait pas son plaisir en présentant l'affiche et le programme de cette manifestation prévue du 25 au 29 mai.

« *Nous avons voulu apporter quelques nouveautés, à commencer par un dress code qui permettra de donner une identité et des couleurs à la fête* », a lancé en préambule le maire d'Alès. Ce dress code est composé d'un tee-shirt bleu et d'un bandana blanc. Un millier de bandanas sera distribué gratuitement durant la pégoulade du mercredi 25 au soir et au stand de la Mairie, sur le boulevard Louis Blanc.

Concert d'ouverture avec DJ Morgan Nagoya

Autre nouveauté, le concert d'ouverture qui, sur la place des Martyrs-de-la-Résistance, lancera les festivités à l'issue du feu d'artifice tiré depuis le CinéPlanet. C'est DJ Morgan Nagoya, l'un des plus appréciés de France et DJ résident à l'Extravandance NRJ Paris, qui sera aux platines.

Les travaux en cours autour de la cathédrale Saint-Jean-Baptiste ont aussi contraint les organisateurs à repenser le déroulement d'importantes animations de la Feria. Ainsi, le parcours de la pégoulade du mercredi soir, mais aussi celui du concours d'abrivado changera d'itinéraire en empruntant l'avenue Carnot, depuis le pont Neuf jusqu'à la place Péri pour le concours d'abrivados, alors que la pégoulade poursuivra sa route par la rue Docteur Serre et la rue Saint-Vincent en direction de la mairie.

Les petites arènes place Balore

Pour leur part, les petites arènes habituellement installées sur la place Péri migrent vers la place Balore, alors que les encierros d'ordinaire positionnés derrière la cathédrale d'Alès se dérouleront au pied du pont Vieux, sur la berge du Gardon.

Afin de sécuriser les milliers de participants à l'évènement, des protections en silicone anti-drogue et anti-versement, adaptées à tous les types de verres, seront distribuées gratuitement par la collectivité. Ceci afin de clore hermétiquement votre récipient. Une protection réutilisable et qui rassurera ceux qui laissent parfois leur verre au bord d'une table ou d'un comptoir.



Plus d'infos

Retrouvez l'intégralité du programme de la Feria d'Alès

feria-ales.fr